



FUNDING AND PROGRAM ACCOUNTABILITY

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE JURUPA

CONSEJO CONSULTIVO DEL DISTRITO PARA LA SOLICITUD CONSOLIDADA

Fecha: miércoles, 29 de noviembre de 2023

Hora: 9:00 a.m.

Lugar: Centro de Padres del Distrito Escolar de Jurupa, Salón de Entrenamiento Norte
4850 Pedley Road Jurupa Valley, CA 92509

MINUTAS NO ADOPTADAS DE LA SEGUNDA JUNTA

ACTIVIDADES DE APERTURA

Convocatoria

Yvonne Pacheco, Presidenta, convocó la junta del Consejo Consultivo del Distrito (DAC) a las 9:04 AM.

Saludo a la bandera

La Sra. Pacheco dirigió el saludo a la bandera

Llamada de los presentes

La llamada de los presentes se llevó a cabo por la Sra. Karina Ledesma, Secretaria Administrativa.

Miembros presentes:

Yvonne Pacheco, Camino Real
Jessica Diaz, Glen Avon
Cindi Carvo, Granite Hill
Juan Ixcoy, Ina Arbuckle
Norma Velasquez-Matsuyama, Indian Hills
Patricia Tapia, Jurupa Valley
Turhan Davis, Mira Loma Middle
Natalie Frias, Mission Bell
Emilee Fox, Mission Middle
Diane Sleyko, Nueva Vista
Marie Araux, Patriot
Nayeli Valdez, Peralta
Maria Lara Dominguez, Rubidoux
Gabriela Zepeda, Sky Country
Nina Brentham, Stone Avenue
Marcela Castillo, Sunnyslope
Leni Arias, Troth Street

LEARNING WITHOUT LIMITS



FUNDING AND PROGRAM ACCOUNTABILITY

Personal del distrito presente:

Nicholas Blake, Director, Rendimiento de Fondos y Programas
Robin Griffin, Directora, Planificación y Desarrollo
Michelle Poirier, Directora, Servicios de Nutrición
Katrina Brooks, Directora, Centro de Preparación Escolar
Jose Campos, Director, Participación de los Padres y Alcance Comunitario
Karina Ledesma, Secretaria Administrativa, Rendimiento de Fondos y Programas
Yadira Smith, Secretaria Bilingüe, Rendimiento de Fondos y Programas

Recursos de Google

- Agenda
- Minutas del 18 de octubre de 2023
- Política Título I de Inclusión Parental del Distrito
- Presentación de Google Slides

SESIÓN DE ACCIÓN

Aprobación de las minutas de DAC - 18 de octubre de 2023

Iniciativa: Nayeli Valdez dio la iniciativa para aprobar las minutas de la junta del 18 de octubre de 2023.

Apoyo: Marcela Castillo apoyó la iniciativa.

Voto: La iniciativa fue aprobada por unanimidad.

SESIÓN DE INFORMACIÓN

Servicios de Nutrición

Michelle Poirier, Directora de Servicios de Nutrición, repasó los requisitos nutricionales estatales y federales que debe cumplir el distrito. El Congreso aprobó la Ley de Niños sin Hambre en 2010 para ayudar a garantizar que todos los niños estadounidenses tuvieran acceso a la nutrición que necesitan para convertirse en adultos sanos. Uno de los objetivos de la ley era ayudar a reducir la epidemia de obesidad infantil en Estados Unidos y reducir los riesgos para la salud de los niños estadounidenses ayudando a las escuelas de todo el país a producir comidas equilibradas para que los niños tengan acceso a alimentos saludables durante la jornada escolar.

Una de las normas más estrictas de la alimentación escolar es el consumo de sodio. Las investigaciones demuestran que casi todos los niños consumen más sodio del recomendado, lo que puede provocar hipertensión y enfermedades cardíacas. Las normas actuales tienen en cuenta los últimos avances de la ciencia de la nutrición y adoptan un enfoque más gradual para reducir el sodio en las comidas escolares. Los límites semanales de sodio en las comidas escolares deben cumplir o tener menos de 1000 mg para los grados K-5, 1105 mg para los grados 6-8 y 1150 mg para los grados 9-12. El USDA propone límites semanales de sodio, para reducir gradualmente los niveles de sodio y alinearse más estrechamente con los objetivos de las Guías Alimentarias para los Estadounidenses. Esto incluiría tres reducciones para el almuerzo escolar:

LEARNING WITHOUT LIMITS



FUNDING AND PROGRAM ACCOUNTABILITY

- Año escolar 2025-26: Reducción del 10% de los límites semanales de sodio de los almuerzos escolares del año escolar 2024-25.
- Año escolar 2027-28: Reducción del 10% de los límites semanales de sodio en los almuerzos escolares del año escolar 2026-27.
- Año escolar 2029-30: Reducción del 10% de los límites semanales de sodio para almuerzos escolares del año escolar 2028-29.

Uno de los problemas a los que se enfrenta el distrito es estudiantes selectivos cuyas preferencias gustativas se han visto afectadas por alimentos ricos en sodio, como las patatas fritas. Como respuesta, los Servicios de Nutrición organizan pruebas de sabor dos veces al año y se reúnen con los consejos estudiantiles para abordar las preocupaciones de los estudiantes e introducir nuevos alimentos y recetas que le gusten a la mayoría. También hay opciones veganas, sin gluten y sin lácteos disponibles previa petición. Se pueden solicitar con antelación a los responsables de la cafetería. Para cualquier pregunta relacionada con la nutrición escolar, puede ponerse en contacto con Servicios de Nutrición al 951-360-2766 o michelle_poirier@jUSD.k12.ca.us.

Actualizaciones de Planificación y Desarrollo

El Departamento de Planificación y Desarrollo es responsable de la planificación y ejecución de todas las obras de nueva construcción y modernización de todas las instalaciones del distrito. El departamento también actúa como enlace entre el distrito y las agencias locales u otras partes interesadas de la comunidad en relación con el desarrollo residencial y comercial/industrial dentro de los límites del distrito escolar.

Robin Griffin, Directora de Planificación y Desarrollo, destacó algunos de los grandes proyectos recientes que se han completado a través de fondos del bono de la Medida EE. Entre algunos de estos proyectos está la moderna sala de conciertos Elliott N. Duchon, un edificio de 14,000 pies cuadrados para 300 personas diseñado donde la banda, coro y orquesta pueden aprender y tocar. En la escuela Patriot se han instalado un marcador y luces en el campo de deportes, lo que permite que los partidos de varsity se jueguen en lugar de en la escuela Rubidoux. También se están instalando estructuras de sombra (Camino Real, Ina Arbuckle, Pacific Avenue, Pedley, Peralta, Sky Country, Sunnyslope, West Riverside y Jurupa Middle) y juegos infantiles (Camino Real, Indian Hills, Mission Bell, Pacific Avenue y Pedley).

Para consultar el plan maestro de instalaciones a largo plazo, visite www.jUSDplan.org. Para cualquier pregunta relacionada con cualquier proyecto, puede ponerse en contacto con Planificación y Desarrollo al 951-360-4156 o robin_griffin@jUSD.k12.ca.us.

Head Start/Preescolar

Katrina Brooks, Directora del Centro de Preparación Escolar, habló sobre los programas Head Start y Preescolar disponibles para las familias. Los programas Head Start y Preescolar del distrito ofrecen servicios integrales de desarrollo infantil temprano a niños y familias que residen dentro y alrededor de Jurupa Valley. Para apoyar a todo el niño, el programa ofrece experiencias educativas diseñadas para mejorar la competencia social y la preparación escolar de los niños y **LEARNING WITHOUT LIMITS**



FUNDING AND PROGRAM ACCOUNTABILITY

mejorar la participación de la familia mediante la prestación de servicios de apoyo que incluyen la educación de los padres, la salud, la nutrición y el acceso a los servicios sociales dentro de la comunidad.

Los objetivos del programa Head Start y Preescolar del JUSD son mejorar el crecimiento total de cada niño y asegurar que los niños y las familias logren seis amplios resultados deseados que han sido definidos como condiciones de bienestar para los niños y las familias: los niños son personal y socialmente competentes, los niños son aprendices efectivos, los niños muestran competencia física y motora, los niños están seguros y saludables, las familias apoyan el aprendizaje y desarrollo de sus hijos, y las familias logran sus metas.

Head Start de medio día se ofrece actualmente en Glen Avon, Ina Arbuckle, Pacific Avenue, School Readiness Center y Sky Country. Preescolar de medio día se ofrece actualmente en Mission Bell, Rustic Lane, Sunnyslope, Sky Country, Van Buren, y West Riverside. Head Start de día completo se ofrece actualmente en Ina Arbuckle y West Riverside.

Para cualquier pregunta relacionada con la elegibilidad, puede ponerse en contacto con el Centro de Preparación Escolar al 951-222-7850 o hspsoffice@jUSD.k12.ca.us.

Oportunidades de participación de los padres

José Campos, Director de Participación de Padres y Alcance Comunitario, destacó la importancia de hacer que todas las familias se sientan bienvenidas e incluidas en nuestro distrito. Somos conscientes de que algunas familias pueden dudar en participar en las funciones de la escuela por temor y confusión sobre la base de su estatus migratorio en este país, pero estamos aquí para asegurar a las familias que la regla de carga pública no se aplica en la educación pública. Según la regla de la carga pública, a una persona que en cualquier momento pueda convertirse en una carga pública (es decir, que dependa principalmente del gobierno para su manutención) se le puede denegar la admisión en los Estados Unidos y no tiene derecho a convertirse en residente legal permanente. Sin embargo, la educación pública y los programas que atienden a los estudiantes no son prestaciones públicas cubiertas por esta norma. Todos los estudiantes, independientemente de su estatus migratorio, tienen igualdad de acceso a la educación en virtud de las leyes de Estados Unidos. La asistencia a la escuela y la participación en los programas escolares no repercutirán en la situación migratoria de un hijo o familiar.

Con esta tranquilidad, queremos invitar a los padres a participar más en la educación de sus hijos. Algunas sugerencias que se recibieron fueron: crear eventos más acogedores, promover eventos a todas las familias, invitar a los padres a participar en las juntas del consejo escolar de la comunidad, asociarse con más organizaciones sin fines de lucro y proporcionar apoyo tecnológico para adultos. Para cualquier pregunta o sugerencia adicional, puede ponerse en contacto con la oficina de PICO al 951-360-4175 o jose_campos@jUSD.k12.ca.us.

LEARNING WITHOUT LIMITS

Nicholas Blake, Director 4850 Pedley Road, Jurupa Valley, CA 92509 T 951.360.4152



FUNDING AND PROGRAM ACCOUNTABILITY

Repasar y actualizar la Política Título I, Parte A de Inclusión Parental y Familiar a Nivel Distrital

La Política Título I, Parte A de Inclusión Parental y Familiar a nivel Distrital establece las expectativas y objetivos del distrito para la participación significativa de padres y familias y describe cómo el distrito coordinará e integrará las estrategias de participación de padres y familias y llevará a cabo una evaluación anual del contenido y la eficacia de esta política en la mejora de la calidad académica de todas las escuelas.

Nicholas Blake, Director de Rendimiento de Fondos y Programas, pidió a los miembros que identificaran cualquier barrera a la participación de los padres y que enumeraran cualquier nueva oportunidad que les gustaría que el distrito ofreciera. Algunas de las barreras identificadas para la participación de los padres son la falta de notificación amplia, cuestiones culturales / de comunicación, los conflictos de calendario, y la falta de cuidado de niños. Algunas oportunidades mencionadas fueron la creación de una mejor transición para los padres de primaria a secundaria y de secundaria a preparatoria, proporcionando el calendario de reuniones de las Escuelas Comunitarias, y el uso de un lenguaje más claro y atractivo para los eventos. Todos los comentarios se tendrán en cuenta y se compartirán con los Servicios Educativos.

SESIÓN DE AUDIENCIA

A la Sra. Yvonne Pacheco le gustaría tener una lista de todos los proveedores aprobados para ayudar con el PTA. El distrito reunirá esta lista y la compartirá con todos los directores. El Sr. Juan Ixcoy le gustaría saber cómo el distrito está abordando el acoso cibernético. Le pediremos a Tecnología que venga y hable sobre nuestras medidas actuales de seguridad cibernética. La Sra. Emilee Fox anima a los padres a asistir a las reuniones de la Escuelas Comunitarias, donde pueden dar su opinión y mantenerse informados sobre los acontecimientos. Al Sr. Turhan Davis le gustaría solicitar un representante de Think Together y alguien que hable sobre las condiciones de las instalaciones, específicamente los campos, en la próxima junta.

Próximo Junta

La próxima junta del Consejo Consultivo del Distrito está programada para el miércoles 24 de enero de 2024 a las 9:00 AM en el Salón de Entrenamiento Norte del Centro de Padres.

Aplazamiento

La junta se aplazó a las 11:04 AM por la presidenta Yvonne Pacheco.